

わらどん

平成27年9月24日

発行責任者
早川北小学校
校長 一瀬純司

親子でソーセージづくり!

PTAの 親子活動を行いました

七月二十五日(土)に、南アルプスふるさと活性化財団の岸本さん・京島さんに来校いただき、親子でソーシ作り体験をしました。道具と材料をすべて準備していただいたので、作



ることに集中でき、とても楽しいソーセージ作りになりました。外ではバーベキューの準備ができていたので、このソーセージは、すぐにみんな



なでおいしくいただきました。この日は北つ子応援団が主催する『田舎暮らし体験ツアー』があり、県外から来た大家族がバーベキューに加わって、楽しく過ごしました。

水泳指導をしていただきました

体育の授業の中で、そして夏休みにも

今年も早川開発の涌井さんが水泳指導に来て下さいました。プール開きをして以来、一学期の体育の授業だけでなく、夏休みのプール開放日も来て下さって、たいへんありがたかったです。児童ひとりひとりの特性や力に応じて涌井さんに適切な指導をして

いただいたおかげで、水泳に対して、こどもたちのやる気が増し、記録も伸びました。九月三日(木)の『プールじまい』には、これまでの倍以上の距離を泳げるようになった児童が何人もいました。来年もぜひよろしくお願いたします。



自由研究発表会

夏休みのいろいろな取り組みが発表されました

八月二十八日(金)、校内自由研究発表会を行いました。「畑の虫マップ(※)」「野鳥公園の昆虫」「早川の支流について」「ムササビの生態(※)」「塩の結晶」「くもの種類とすんでいる場所の観察」「水を一瞬でこおらせるには」「アマゴのたべもの(※)」等々、四年生以上の児童はさまざまところに着眼して、夏休みの成果を発表していました。(※)がついているものは学校代表として町内発表会へ進み、その中で



も「アマゴのたべもの」の研究は峡南地区の発表会に進みました。

何を調べるのか、どうやって調べるのか、なかなか苦しいところが多い理科自由研究ですが、来年もぜひ、『不思議』を見つけたら『調べることの楽しさ』を知ってもらいたいです。

わらどん祭り

今、わらべどんぐり祭りに向けて、取り組みが始まっています。家族や地域の皆様に見ていただきたいと、こどもたちも職員も一丸となって練習に励んでおります。例年のようにお餅も用意いたしますので、多数の御来校をお待ちしております。(詳細は裏面)



第39回 わらべどんぐり祭り ご案内

10月10日(土) 午前9時開始

- ☆オープニング
- ☆民話劇 (下湯島の民話です)
- ☆音楽発表
- ☆餅つき交流会
- ☆体育発表会

